
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
Совещания со Студенческим советом факультета политологии 

 

 

08.09.2022          №44/14-02-17 

 

 

Председательствующий – А.В.Курочкин, и.о. декана факультета политологии СПбГУ, 

профессор кафедры российской политики СПбГУ 

 

Секретарь – А.В.Лазарева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

 

Присутствовали: 

Председатель Студенческого совета факультета политологии             И.Мокин 

Руководитель основных образовательных программ 

бакалавриата по направлению «Политология» доцент                Д.А.Мальцева 

Члены студенческого совета (он-лайн) 

 

Повестка дня: 

1.Об организации ежегодной студенческой конференции 

2.О сроках открытия столовой на факультете политологии 

3.О текущем образовательном процессе 

4.Об открытии медицинского кабинета на территории Смольного кампуса 

5.О необходимости вакцинации от ковид-19 

 

 

 

 

1. Об организации ежегодной студенческой конференции 

__________________________________________________ 
И.Мокин 

 

И.Мокин доложил о ходе  подготовки к 13 Международной студенческой конференции 

по политическим наукам, идет разработка программы, представлен проект комитета. 

 

1.1 Информацию принять к сведению 

 

 

   2. О сроках открытия столовой на факультете политологии 

__________________________________________________ 
А.В.Курочкин 

 

А.В.Курочкин проинформировал об имеющихся пунктах питания в СПбГУ и сроках 

их открытия. 

 

 

 



 

 

2.1 Информацию принять к сведению 

 

 

                       3. О текущем образовательном процессе 

__________________________________________________ 
И.Мокин 

 

И.Мокин и др. члены студенческого совета проинформировали, что  жалоб от 

студентов не поступало. Учебный процесс идет в соответствии с расписанием. Срывов 

занятий не было. 

 

3.1.Принять к сведению 

 

 

4. Об открытии медицинского кабинета на территории Смольного 

кампуса 

__________________________________________________ 
И.Мокин 

 

И.Мокин и др.члены студенческого совета  высказали предложение обучающихся  

о необходимости открытия на территории Смольного кампуса медицинского кабинета. 

 

4.1.Принять к сведению. 

 

 

5. О необходимости вакцинации от ковид-19. 

__________________________________________________ 
     А.В.Курочкин 

 

А.В.Курочкин проинформировал членов студенческого совета  о необходимости 

вакцинации от ковид-19 и предоставлении информации о вакцинации обучающихся в 

личных кабинетах. 

 

5.1. Принять к сведению. 

 

 

Председательствующий               А.В.Курочкин 

 

 

Секретарь                              А.В.Лазарева 
 


